

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan rahmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Isolasi dan Identifikasi Rizobakteri Tanaman Padi (*Oryza sativa* L.) Yang berpotensi Sebagai Agen Pengendalian Hayati Secara *In-Vitro* Terhadap *Collethotricum capsici* dan *Fusarium oxysporum*”** untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Sains pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Untuk itu, dengan sepenuh hati penulis berterimakasih kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi, juga kepada Ibu Endang Sulistiyarini, M.Si, Apt, Ibu Dr. Uswatusn Hasanah, M.Si dan Bapak Dr. Diky Setya Dininggrat, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak saran dan kritikan yang bersifat membangun dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Sri Meinita S.Si selaku Kepala Laboratorium di bidang Mikrobiologi, Laboratorium Kesehatan Daerah Medan yang telah memberikan bimbingan dan saran demi kelancaran penyusunan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada orangtua yang sangat saya sayangi Ayahanda Simson Pakpahan S.Pd dan Ibunda Tiurma Samosir yang senantiasa selalu memberikan dukungan, doa, kasih sayang serta dukungan moril maupun material. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada saudara-saudara dan sahabat-sahabat saya yang selalu memberikan motivasi dan doa kepada penulis.

Penulis juga berterimakasih kepada teman-teman seperjuangan di kelas Prodi Biologi B 2017, terkhusus kepada teman saya Desi Christina Simanjuntak dan Margaretha Agnes Purba yang selalu mendukung, membantu baik suka maupun duka selama empat tahun menempuh masa perkuliahan. Tak lupa kepada rekan saya

Sonata Simamora dan Latifah Ningrum Abdillah, yang telah banyak membantu dan mendukung selama penelitian di Laboratorium Kesehatan Daerah.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran ataupun kritikan yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini, serta semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan aplikasi dalam kehidupan. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya.

Medan.....2021

Penulis

Siti Anugerah Pakpahan

NIM. 4173220020

THE
Character Building
UNIVERSITY